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見事な月でした。 
月といえば、ウサギ、

団子でしょうか‥高江

中でいえば、「月とスッ

ポン」（このスッポンは

生き物のスッポンでは

ないという説もあるよ

うです。）を思い浮かべ

た人もいるかもしれません。

当時在籍していた生徒が連

れてきてくれました。一緒に写っている鍵と比べても、こ～んなに小さ

かったです。高江中に今も置かれている、廊下の水槽で暮らしていまし

た。そして、生徒にとっても職員にとっても癒しの存在でした。人が苦

手なのか、隠れていることが多く、「今日はどこにいるかなぁ」と探すの

も楽しみでした。もとの自然に帰ってもらったので、のびのび暮らして

いるといいなぁと思います。 

 

☆３キロロード 

今年度、３学年が一緒に走る最後の３キロロード

が無事に終わりました。毎日のように２０周走を走

り、その距離を全部足したら一体どこまで旅行でき

たかなと興味が湧くくらい走り続けました。嫌々走っ

たこともあったかもしれませんが、みなさんの健康の

貯金になったと思います。

そして、３年生はこの３キ

ロロードを最後に、２０周

走も卒業です。１、２年生

は、次の３キロロードを小

学生と走る予定です。 
  

☆文化祭  

 少し冷え込んできた時季でしたが、ここ数日は、体調も

万全のようで健康観察簿への記入も減っていました。文化

祭という目標に向かって取り組んだことが体にも良く影

響したのだと思います。みなさんの頑張りに感服です。次

の目標を達成するために、これからの毎日も元気に過ごし

ましょうね。 

小中合同練習で立ち位置を確認中です 

 

終わってピース！今のお気持ちは？ 

どこおっけ？ 



☆水道 

水道の蛇口を上向きにしたら、「下向き

に戻してくださいね」という話を学級でも

していただき、ほぼ見掛けることはなくな

りました。感謝しています。ただ、たま～

に戻し忘れがあります。あと一息です。次の人がきれいな水を使えるよう

に、よろしくお願いします。 

 
                                                                                             
＜健康＞ 
１０月２日（月）～１０月３１日（火）の間、発熱等に

より３人が欠席をしました。また、学校での健康観察の際

に、腹痛、かぜ、セキ、足痛、鼻水、喉痛、くしゃみなど

の症状を訴える生徒がいました。 
「初ジャージだ！」の声が聞かれたこの日の、この時刻

の気温は２０．１℃でした。そして、文化祭の頃には２０

度を下回りました。これから、ますます気温が下がります。衣服でも上手に調節をしてくださいね。 
 

＜生徒の声＞ 
「早く！早く！」「うわっ！！」 

鳩の方が闖入鳩なのに、生徒のほうが驚きの声をあげました。ち

なみに、前者の声は、鳩の存在に気付いた別の生徒が「見て！見て！」

と呼んでくれたので、このような、ほのぼの写真を撮ることができ

ました。どうも有難うございます。この後、闖入鳩は、高江中をウ

ロウロしながら去っていきました。 
「オーディションの結果はどうだったんですか？」「先生、わかりやすい！」 

３学年が一緒に走る最後の３キロロードの後、担当の先生に聞いて

いました。結果が気になって質問したら、先生の顔に、答えがすぐ浮

かんだのでしょうね。生徒と先生のほほえましい関係性に温かい気持

ちになりました。少し前までは、全然知らない人だったのに、今では、

顔を見ただけで考えていることを当てられるほど近い関係になってい

ることに、縁というものの不思議さを感じませんか?! 
「顔を描かなきゃいけないんだよ」「できた！」 

嬉しいことに、生徒が率先して声掛けし、取り組んでくれました。

この、最初に声掛けをしてくれた生徒は、とても集中して作品を仕

上げていました。今回も、どの作品も素晴らしいです。ですので、

学校長の勧めもあり、掲示した作品を学校栄養教諭の久保田晴美先

生にお届けします。久保田先生は１１月２４日（金）学校保健委員

会（食の指導）、１月２４日（水）は全校生徒に給食週間栄養指導

（４校時）をしてくださいます。みなさんからは、質問を募集した

いと思いますのでよろしくお願いします。 

…下向きに… 

初ジャージだ！ 

 


